

# *Agradece canciller de Togo colaboración cubana en materia de salud*

---



La Habana, 1 may (RHC) El ministro de Asuntos Exteriores, de la Integración Africana y de los Togoleses en el Exterior, Robert Dussey, recibió en la tarde de este viernes al coordinador estatal de la misión médica en la República Togolesa, Joy Puentes, junto al jefe de la Brigada "Henry Reeve", doctor Miguel Gómez Cruz. El Canciller togolés agradeció al gobierno cubano por la rápida respuesta a la solicitud de ayuda formulada por su país para combatir la COVID-19. Subrayó que la presencia de una brigada médica cubana en su país, enmarcada en la cooperación Sur-Sur , resulta la vía más positiva de colaboración para nuestros países. Dussey intercambió con los funcionarios cubanos sobre la relación entre el personal cubano de salud y el togolés en el hospital habilitado para la atención a pacientes de la Covid19, el Centro Hospitalario Regional de Lomé. Asimismo, mostró su interés en fortalecer la cooperación en la esfera de la salud; en especial, en lo relativo a la formación de recursos humanos. Recordó su estancia en Cuba y sus entrevistas en el Ministerio de Salud y de Educación y destacó el alto nivel de preparación de los profesionales cubanos.

Asimismo, rememoró la visita realizada por el Canciller cubano a Lomé en el año 2016. Finalmente, reiteró su posición de rechazo al bloqueo contra Cuba y enfatizó que nuestro país contará con el apoyo abrumador de la comunidad internacional. Durante el encuentro, el coordinador Joy Puentes hizo entrega al canciller togolés de sendos mensajes de felicitación del presidente de la República de Cuba y de su homólogo cubano, Bruno Rodríguez Parrilla, por el 60 aniversario de la independencia de la hermana nación africana. (Fuente: Cubaminrex)



**Radio Habana Cuba**